

Marketplace: V. Ocasión Seguros Empleo Pisos Ofertas Ahorro Móviles Rutas

Sevilla 22° 38°

Equipos, estrellas,
partidos en directo...
¡Vívela aquí!

20minutos.tv Listas laBlogoteca Minutecas

Portada Nacional Internacional Economía Tu ciudad Deportes Tecnología & Internet Artes Gente y TV Comunidad20 Blogs

Andalucía Aragón Asturias Barcelona/Cataluña Castilla y León C.Valenciana Galicia Madrid P.Vasco Reg.Murcia Otras ciudades

Videojuegos Motor Belleza y salud Viajes Vivienda Empleo Gráficos Juegos Archivo Edición impresa Boletines Servicios

Valencia

Nacen las primeras larvas de anguilas en España



Venta de angulas en un mercado. (ARCHIVO)

Ampliar

- Lo han logrado investigadores de la Universitat Politècnica de Valencia.
- Sometieron a machos y hembras de esta especie a tratamientos hormonales durante varios meses para más tarde realizar fecundaciones in vitro.
- Las larvas se transforman en angulas tras 200-300 días.

ECO

Actividad social
¿Qué es esto?

46%

4



0



Seguir a @20m

Twitter 2

0

Me gusta 12

20M. 30.05.2012

Un grupo de investigadores de la Universitat Politècnica de Valencia ha conseguido obtener, por primera vez en España, **larvas de anguila europea**. La reproducción en cautividad de esta especie resulta muy difícil porque en la naturaleza se produce en las aguas oceánicas profundas del mar de los Sargazos, en el Océano Atlántico.

Twitter

Si quieres twittear esta noticia
[#anguilas](#) [#larvasdeanguilas](#)



MarijunAMNOS

RT @kramos_11: [#Anguilas](#) somos una sola Voz yodo por nuestro @AsiaPrince [#JKS](#) [#JUSTCRAZY](#) nuestros mejores deseos para ti



kramos_11

[#Anguilas](#) somos una sola Voz yodo por nuestro @AsiaPrince [#JKS](#) [#JUSTCRAZY](#) nuestros mejores deseos para ti

Por ello, sometieron a machos y a hembras de esta especie a **tratamientos hormonales durante varios meses**, bajo condiciones ambientales determinadas para sincronizar la obtención de huevos y de espermatozoides y realizar fecundaciones in vitro.

"Las larvas de anguila, si sobreviven unos 200-300 días, **se transformarían en angulas** y éstas, tras crecer unos dos años, se convertirían en las angulas que se consumen habitualmente", apunta la Doctora y profesora de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica y del Medio Ambiente de la Universitat Politècnica de Valencia, Luz Pérez.

El grupo de investigación ya intentó previamente producir larvas de anguila, pero en estos casos los **huevos fecundados** solo originaron estadios embrionarios tempranos que no lograron completar su desarrollo hasta salir del huevo.

+ PUBLICIDAD ↓

Noticias de Tu ciudad

Valencia Comunidad Valenciana

Cotino homenajea este viernes al diputado de Aiello de Maferit (Valencia) que participó en la elaboración de 'La Pepa' 0

Los extécnicos de RTVV que firmaron el contrato del viaje del Papa cumplieron "órdenes del director" 0

Una exposición en el IVAM pone el arte al servicio de la utopía para trabajar por los Objetivos del Milenio 0

La Orquesta de Valencia y Walter Weller interpretan la sinfonía 'Asrael' del compositor checo Josef Suk 0